

半田商工会議所 優良従業員表彰

9月14日、半田商工会議所において、「令和4年度、会員及び会員事業所優良従業員表彰式」が開催され、りんりんからは、今枝明子さんと若井順子さんが表彰されました。おめでとうございます。お二人の感想です。



今枝さん 久世市長 若井さん

今枝さん「一般企業を53歳で退職。さて第二の人生は何をしようかと思っていたところ、同時期にヘルパー資格を取る機会がありました。これからはヘルパーという仕事を通して地域活動をしようと、りんりんの門をくぐりました。以来、介護・助け合いの仕事に携わって17年。たくさんの利用者さんと出会い、たくさんのおありがとうございますと笑顔をもらい、うれしく、誇りもってこの仕事をつづけてきました。こんなに長く、楽しく働けたのは、サポートして下さったりんりんの職員の皆様のおかげです。これからも身体の続くかぎり、社会のお役に立てるよう頑張りたいと思います。」

若井さん「当初、一般企業で働いていました。その頃、身近にヘルパーをしている友人が何人も居て、勧められ、武豊町から安城市まで、車で通い資格を取ったのです。

最初は、整形外科医院に勤めましたが、夜勤があったので辞め、りんりんで働いていた友人の紹介で、りんりんへ勤めることになりました。印象に残ったのは、男の子を赤ちゃんの時から入園するまで援助をしたことです。その後は、ひとり暮らしの方の援助をしてきました。今は8人ほどの方の援助をしているのですが、これからも年相応の仕事が続けられたら、と思っています。」



令和4年度
会員及び会員事業所優良従業員表彰式

令和4年(2022) 10月

NO.93

発行／特定非営利活動法人 りんりん
半田市岩滑高山町5丁目4番地
TEL(0569)21-3646 FAX(0569)32-6623
<https://rinrin.or.jp/> E-mail npo@rinrin.or.jp

ありがとうございます
皆さまのあたたかいご支援がりんりんを支えています。

ご寄付ありがとうございます

村上 光男 (有)森牧場 みさわ精肉店 V・ドラッグ乙川店
(株)バロー半田店 フードバンク愛知 (株)シンコーサポート
(社団)愛知子ども応援プロジェクト (敬称略)

りんりんのできごと

りんごクラブ

- 7月 ・かき氷のキッチンカーが来ました。
・みんなでランチ“ほっともっと弁当”
- 8月 ・名古屋港水族館へ遠足
・みんなでランチ“くら寿司弁当”
・半田警察署の防犯講話を聞きました。
・りんご祭り・マンガカラオケ大会・駄菓子屋
- 9月 ・駄菓子屋スペシャル
・“ごんの秋まつり”開催中 彼岸花の歩道ゴミ拾い



★やなべっ子食堂

- | | | |
|----|----------------------|-----|
| 7月 | ドライカレー弁当配布 | 54食 |
| 8月 | おにぎり、サンドイッチ、ジュース、防災食 | 32食 |
| 9月 | すき焼き風煮弁当 | 53食 |

★やなべ小町

- | | | |
|----|----------------------------------|----------|
| 7月 | さるばば・小物作り | 12名 |
| 8月 | はぎれでリース作り | 21名 |
| 9月 | まちづくり協働フェスタ出店
“ごんの秋まつり”じば工房出店 | 3名
3名 |

～ヘルパー研修会～

- | | | |
|----|-------------------------|-----|
| 7月 | 大規模災害に備えて、防災を考える | 28名 |
| 8月 | 接遇および事故発生防止(ヒヤリハット)資料配布 | 35名 |
| 9月 | 自宅でできる フットケア | 30名 |

～実習生受け入れ～

日本福祉大学生「サービス・ラーニング」5日間 3名
りんごクラブ・やなべ小町・デイサービス夏祭り・パン教室に参加

多世代交流事業

	7月	8月	9月
生き活きサロン	34名	夏休みのため休み	49名
さをり織り	30名	13名	15名
絵手紙	13名	10名	11名

(R4/9月末現在)

会員数

賛助会員	利用会員	協力会員	合計
24名	39名	81名	144名

(R4/9月末現在)

特定非営利活動法人 りんりん



～やなべの景観を守るために～

今年は3年ぶりに童話の里を彩る300万本の彼岸花のイベント「ごんの秋まつり」が開催されています。りんりんはここに拠点をかまえて18年になりますが、毎年真っ赤に染まった土手を見るができるのも「矢勝川の彼岸花を守る会」の皆様のおかげと感謝しています。

南吉記念館付近は、スーパーや病院、飲食店や有名パン屋などが立ち並び、18年の間に大きく変化しています。

この辺りは、半田市ふるさと景観計画に基づく「景観形成重点地区」に指定されています。市内では半田運河周辺、JR半田駅前、亀崎、岩滑地区で、それぞれ「くらし風景地域」「みなと風景地域」「自然共生風景地域」と定められ、建築行為などの景観に影響を及ぼす行為を伴う場合は、半田市に届け出を行い、景観形成基準に従うことが義務付けられています。岩滑地区は、南吉生家から常福院、光蓮寺辺りの「南吉童話のまちなみ地域」と、矢勝川の土手から南吉記念館、弘法橋辺りの「ごんきつね田園地区」の2つの地区が定められています。りんりんも事務所を建築するにあたり、外装など基準に従う様に検討した記憶があります。

「ごんの秋まつり」期間中に遠方から来られた方からは、南吉生家から常福院、矢勝川に出ると真っ赤な土手が見え、南吉童話の舞台に入り込んだような風景が広がり、とても懐かしいとのお声を頂いています。しかし、近年新築の住宅が増えてきており、変化しつつあるのも現状です。日々生活して行く上の利便性と、ストーリー性を持った景観を維持していくのは容易ではありません。この地に居住先を選ばれた方に关心を持っていただき、まちなみが維持されるよう、りんりんも微力ながら協力していきたいと思っています。



理事長 渡邊 千恵

日本福祉大学学生 サービスラーニング

日本福祉大学の学生さん3名が5日間サービスラーニングに来ました。児童・高齢者・障がい者・多世代交流の4つの分野にわたって研修した感想です。

★岩下 流風
ルイカ

貴重な経験をさせていただきました。私自身、今までこのような経験をすることがなかったため初めは不安でしたが、りんりんの職員の皆様、ご利用者の皆様の温かい雰囲気を感じながら、様々な大切なことを学ぶことが出来ました。その中でも「居場所」の大切さを身にしみて感じ、将来私も誰かのための安心できる「居場所」を作り、守ることが出来るようになりたいと感じました。この5日間の活動を糧にし、今後の学びと深く向き合っていきたいと思います。

★小久保 姫奈
ヒナ

短い期間で活動する中で、働く視点や利用する方の気持ちを学ぶことが出来ました。私も、利用する方の気持ちを理解して働くことができる人になりたいと強く思いました。今回の活動は、私のこれから将来にとって原点になると感じました。今回のサービスラーニングで得た学びを、今後活かしていく様積極的に活動していきたいと思います。

★金森 光央
ミオ

私は、どの活動も、職員さんや利用者さんにしっかりと関わせていただくことができ、とても充実した経験になりました。そのためか、活動前は主に児童に興味があった私ですが、活動後は全分野に興味を持つようになりました。改めて私は卒業後どの分野に進んで向かっていくのかを、これから的生活などから、あらゆる視点で見つめ、考えていきたいと思っています。



りんりんデイサービスセンターで
夏祭り参加



やなべ小町とリース作り

デイサービス便り 夏

7/8 岩滑小学校のぞみ学級と交流会

Zoomを使って令和4年度1回目の交流会をしました。のぞみ学級の出し物は、歌・楽器の演奏やクイズでした。りんりんデイサービスからもクイズを出しました。とても楽しかったです。のぞみ学級の皆さん、ありがとうございました。

また会えるのを楽しみにしています。



8/23 “夏祭り”浴衣でおしゃれして

夏祭りで、利用者たちが浴衣を着ました。日本福祉大学の学生さんがサービスラーニングでお祭りに参加して、利用者さんが浴衣を着た写真と、メッセージ付きの素敵カードを作ってくれました。皆さん喜んでいました。



9/1~9/30 “認知症と共に生きる”展

りんりんデイサービスセンター利用者さんと作品を作りました。

雁宿ホール・博物館・市役所に展示されました。



りんごクラブの夏休み

● キッチンカー“ブルーパピヨン”が来たよ!

夏休み初日の7/21と出校日の8/23に、かき氷のキッチンカーがきました。生絞りフルーツソースのかき氷が評判ですが、子どもたちの間では“ブルーハワイ”が一番人気でした。



● 名古屋港水族館に行ったよ!

8/1晴れ! 名古屋港水族館に行きました。コロナ禍で、この2年間は夏休みのバス遠足に行けなかったのですが、今年は、感染対策を徹底して行くことが出来ました。



● 防犯講話を聞きました。

8/18半田警察署と半田消防署の方たちから、“子どもに多い事故の予防と対策”的お話を聞き、スライドを見ました。



● りんご祭りをしたよ!

8/26りんご祭りをしました。子どもたちが、しっかりと店員役をこなして、射的・輪投げ・ひもくじなどのゲームで楽しく遊びました。

